
 令和２年度 にじの丘学園 通学調査に寄せられたご意見 

 

① 通学路の安全面について 

・道路の改善について 

（ご意見）横断歩道がないため設置をお願いしたい。 

      側溝に蓋がないため危険 

      スピードを出す車等に対し注意喚起をする看板の設置をお願 

いしたい。 

・路線バスについて 

（ご意見）塩草地区への延伸による新設バス停の危険性がある。 

  ・良い点 

（ご意見）地域ボランティア等の見守りがあり感謝している。 

        ミマモルメがあって安心している。 

 

 道路の改善について様々なご意見をいただきました、詳細な場所などを確

認し、関係部署と連携し対処してまいりたいと考えております。 

 

② 通学時間について 

（ご意見）通学班によって学校到着に差がありすぎる。バス乗車時刻の遅  

い班は朝学中に教室に入らないといけない。 

  

  路線バスを利用して通学している班については、バスの遅れ等でやむを得 

ず学校到着が遅くなる場合があります。ただし、バスの遅れによって始業時間

に間に合わなかった場合は遅刻となりません。 

 

③ 運行ダイヤについて 

・路線バスについて 

 （ご意見）バスのフロントガラスに「〇〇：〇〇」と時刻表記があるのが 

良い。 

運行ダイヤの間隔をもう少し狭めることができないか。特に下 

校時 

  ・コロナ関係 

   （ご意見）臨時便がなくなったため、車内が密になっている。 

  ・良い点 

   （ご意見）今できる最大限をしていただいている。 

 



   運行ダイヤについては、現在の運行間隔を狭めることは、バス停の停車台 

数等の問題があり、これ以上は困難と考えます。また、コロナ禍の状況下でコ

ロナ対応便については、コロナ感染状況を鑑みながら対応しているところです。 

 

④ 通学についてお気づきの点について 

・通学班について 

 （ご意見）置いていかれて、１人で歩いている子をよく見る。 

・路線バスについて 

 （ご意見）下車ボタンを押し忘れたときの対処 

      バスの乗車を後ろから座るなど指導してほしい。 

・下校について 

 （ご意見）下校時も班にしてほしい。 

      見守りがいない。 

・登校時の見守りについて 

 （ご意見）地域ボランティアへの感謝の声や保護者の見守りについて 

・運行協力金について 

 （ご意見）負担をなくしてほしい。 

・送迎について 

 （ご意見）駐車場から遠い 

      送迎の車が危ない 

・その他 

  通学班の集合場所に時計がない。 

 

  送迎については、昇降口により近い位置に新しい来客・送迎用駐車場を現在、

整備しております。 


